

STETTLEN: Gesamterneuerungswahlen Gemeinderat, Wahl Gemeindepräsidium, National- und Ständeratswahlen

Werte Mitglieder und Sympathisanten der FDP Stettlen-Deisswil

Am 29. Oktober 2023 stehen wichtige und richtungsweisende Wahlen an:

In unserer Gemeinde wird der Gemeinderat neu zu wählen sein, gleichzeitig wird ein neuer Gemeindepräsident erkoren. Nebst dem Gemeindepräsidenten tritt auch unsere langjährige und verdienstvolle Gemeinderätin Elisabeth Baumberger bekanntlich nicht mehr zur Wiederwahl an.

- Mit Andrea Pfarrer können wir eine ausgezeichnet geeignete Person zu Wahl vorschlagen.
- Edouard Winzenried ist bereit, seine erfolgreiche Tätigkeit als Gemeinderat fortzusetzen und stellt sich gleichzeitig der Wahl zum Gemeindepräsidenten.

Neu für Stettlen ist, dass sich gleich 11 Kandidierende für die 7 Gemeinderatssitze bewerben. Die ungewohnt hohe Anzahl an Kandidierenden, verbunden mit der Konstellation Majorzsystem / Minderheitenschutz birgt die Gefahr, dass Überraschungen möglich sind und selbst bisherige Mitglieder des Gemeinderats keine Sicherheit auf eine Wiederwahl haben. Infolge dieser Unsicherheiten ist es wichtig, dass wir ausschliesslich unsere beiden Kandidierenden unterstützen. Sowie wirklich ALLE den bestmöglichen persönlichen Effort leisten, damit Andrea und Edouard gewählt werden.

Unser Ziel ist klar: Die bürgerlich-liberalen Kräfte der FDP Stettlen-Deisswil müssen weiterhin doppelt im Gemeinderat vertreten sein!

Ich ersuche Euch, Andrea Pfarrer als Gemeinderätin und Edouard Winzenried als Gemeinderat UND als Gemeindepräsident zu wählen.

Zudem bitte ich Euch, in Eurem persönlichen Netzwerk von Stettlen für Andrea Pfarrer und Edouard Winzenried zu werben.

Eidgenössische Wahlen National- und Ständerat

Sowohl für die National- und auch für die Ständeratswahlen sind in diesem Jahr extrem viele Kandidatinnen und Kandidaten am Start. Hinzu kommen unübersichtliche Listenverbindungen und Unterlisten, verbunden mit einer sehr grossen Papierflut. Das kann eventuell dazu führen, dass viele Bürgerinnen und Bürger infolge «Überflutung mit Unterlagen» auf eine Teilnahme an den Wahlen gänzlich verzichten.

Die einzig echte bürgerlich-liberale Partei ist die FDP. Wir stehen in den Schlüsselthemen für konkrete, machbare Lösungen anstelle von träumerischen Ideologien. Ziel ist, dass mindestens die beiden Sitze im Nationalrat gehalten werden können. Wichtig ist in diesem Zusammenhang, dass die FDP viele Parteistimmen (Listenstimmen) erhält.

Ich bitte Euch darum, betreffend Nationalratswahl konsequent die Parteilisten der FDP einzuwerfen.

Und betreffend Ständerat unsere Kandidatin der FDP Sandra Hess (Nidau) zu wählen.

Für Eure tatkräftige Unterstützung danke ich Euch bestens! Bei Fragen stehe ich gerne zur Verfügung (Natel 079 652 05 57)

Herzliche Grüsse

Peter Masciadri Präsident FDP Ortsektion Stettlen-Deisswil

Beilagen: Flyer Andrea Pfarrer
Flyer Edouard Winzenried